
 

 

 

 
 
 

 
 
  
 

 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Cuando una acción en el pasado que es interrumpida por otra acción en el pasado. 
 

Ejemplos: 

1. María estaba mirando la televisión, cuando sonó el teléfono. 

2. Los niños estaban nadando, cuando empezó a llover. 

• Cuando una acción que se repite en el pasado pero que en algún momento varió. 

Ejemplos: 

1. Todos los días iba en bicicleta al trabajo, excepto un par de veces que fui en carro. 

Son varias las situaciones en las que podemos utilizar el PRETÉRITO 
PERFECTO SIMPLE versus el PRETÉRITO IMPERFECTO del indicativo: 
 

3.  Luis estaba comiendo, cuando tocaron a la puerta. 



  
 
 
 
  
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. Todas las mañanas  desayunaba emparedados, excepto la 
semana pasada que desayuné frutas. 

• Cuando la narración de una acción está en un tiempo específico usamos el pretérito 
perfecto simple y para describir  un lugar o una acción se usa el pretérito imperfecto. 

1. El fin de semana, yo fui a la playa en bus, 
y cuando llegué el mar estaba azul y tranquilo. 

2. Cuando cumplí 10 años, mi madre me regaló un perrito que era muy 
lindo y tenía manchas negras en todo su cuerpo. 

Ejemplos: 

3. En la escuela, yo siempre estudiaba con mis amigos y pocas 
veces estudié sola. 


